

# Erfolgreiche Firmen, pffrige Ideen

## Beruf und Berufung vereint

«Ehrenamtliche Arbeit lag mir stets am Herzen und begleitete mich schon als Jugendliche. Nachdem ich mein Studium als Juristin abgeschlossen und die Anwaltsprüfung bestanden hatte, kam der Wunsch auf, Ausbildung und Leidenschaft beruflich zu verbinden. Deshalb gründete ich vor 17 Jahren zusammen mit einer Kollegin das Büro für Stiftungs- und Verbandsberatung. Mittlerweile beschäftige ich sechs festangestellte Mitarbeitende und pflege ein kompetentes Partnernetzwerk. Die administrative und juristische Unterstützung von

Stiftungen und anderen Non-Profit-Organisationen ist für mich eine Art Berufung. Ich geniesse die damit verbundenen menschlichen Kontakte und stelle diese bei der täglichen Arbeit bewusst in den Mittelpunkt. Dass dies sowohl von meinem Team wie auch von den Kunden immer wieder wertgeschätzt wird, erfüllt mich mit Zufriedenheit und auch etwas Stolz. Als Anwältin könnte ich heute woanders vielleicht mehr Geld verdienen. Trotzdem möchte ich auf keinen Fall tauschen.»

→ [www.stiftung.ch](http://www.stiftung.ch)



**Brigitt Küttel,**  
geschäftsführende  
Inhaberin.

## Unkonventionell und kommunikativ

«Wenn ich kommuniziere, möchte ich Mehrwerte schaffen und Farbtupfer setzen. Nach meiner Grundausbildung im Tourismus mit Vertiefung in Betriebswirtschaft spürte ich rasch, dass mich der direkte Kontakt mit Menschen, Unternehmen und Entscheidungsträgern fasziniert. Ich war fest entschlossen, im Bereich Kommunikation dereinst selbständig zu werden, und bildete mich entsprechend weiter. Via Google stiess ich auf den erfahrenen Tourismusberater Kurt Metz und kontaktierte ihn. Gemeinsam haben wir seine langjährige Einzelfirma in die Konzeptchuchi GmbH umgewandelt und führen diese heute zu zweit. Wir pflegen Beratungs- und Kommunikationsmandate im Bereich Tourismus und Mobilität. Mit unserem frischen, farbigen und direkten Auftritt können wir bei vielen Unternehmen punkten und das Portfolio vergrössern. Das erfüllt mich mit Genugtuung und Stolz. Mein Weg war bisher nicht konventionell. Meine Ziele verfolge ich seit jeher voller Enthusiasmus und will den Kunden dadurch Vorteile verschaffen. So soll es weitergehen.»

→ [www.konzeptchuchi.ch](http://www.konzeptchuchi.ch)

## Gesunde Menschen machen

«Nach 10-jähriger Spitaltätigkeit habe ich mich vor 20 Jahren zum Naturarzt umgeschult und später zum Spezialisten für Prävention und Gesundheitsförderung weitergebildet. Allzu oft hatte ich erlebt, dass sich Menschen erst im Krankheitsfall für Veränderungen ihres Lebensstils öffnen, statt ihre Abwehrkräfte früher mit

sinnvollen Präventivmassnahmen zu stärken. Seit über 18 Jahren praktiziere ich nun als Naturheilarzt, zuerst in Altendorf, heute in Rapperswil. Dort gründete ich 2005 zudem die Swiss Prävensana Akademie, in welcher ich als Dozent tätig bin. Über 1000 Absolventen unserer Akademie arbeiten heute als Fitness-Instruktoren, Wellness-Fachperso-

nen, Gesundheitsförderer in KMU oder haben eigene Gesundheitspraxen eröffnet. Ebenfalls in Rapperswil eröffnete ich 2009 mein eigenes Gesundheitszentrum für Präventiv- und Komplementärmedizin, die Swiss Prävensana Aktimed GmbH. Unser neunköpfiges Therapeutinnenteam betreut einerseits Personen mit gesundheitlichen Störungen, aber auch solche, die ihre Gesundheit präventiv fördern oder ihre sportliche Leistungskraft steigern möchten. Die Rückmeldungen der Patienten und Besucherinnen sind äusserst positiv. Unsere Lehre der aktiven Gesundheitsförderung, die den Menschen ganzheitlich betrachtet, scheint Früchte zu tragen. Und das macht mich wirklich stolz.»

→ [www.aktimed.ch](http://www.aktimed.ch)

→ [www.swisspraevensana.ch](http://www.swisspraevensana.ch)



**Emanuel Portmann, Akademieleiter und Naturarzt.**

**Sandra Pfyffer Briker,**  
Betriebs-  
ökonomin FH.

